

宇園別小だより

- ・学んだことをしっかり身につける子
- ・自分の考えをよりよく表現する子
- ・仲間とかかわり成長する子

当麻町立宇園別小学校

学校通信 第6号

令和6年10月10日発行



第23回宇園別小学校学習・文化発表会

校長 南 信重

あれほど長く暑かった日々が過ぎ、めっきり寒い日が増えました。朝、澄んだ空気の中、鳥のさえずりが聞こえ、刈り取られた田んぼから鳥が飛び立つことがあり、その向こうにくっきり見える逆光の大雪山に感動します。

さて、第23回宇園別地区学習・文化発表会が数日後に迫って参りました。今年度のテーマは「みんなが主人公 輝く最高のステージに！」です。この発表会テーマに向かって、本校児童の練習も佳境を迎えています。また、当日は転校生や卒業生らが、参加してくれます。子供たちは、今年度も宇園別小学校らしい最高の発表会にしようと意欲的です。

今年度も分館関係の方、保護者のご協力の基、舞台準備を行いました。9月24日（火）に行った学習発表会の準備の際に、劇で使用するバック絵の制作にも保護者の方にも、お力を貸して頂きました。

さて、「大事なものは、たいてい面倒くさい」



これは、宮崎駿さんが常々言っている言葉です。もちろん、面倒くさいからと途中で投げ出したり、手を抜いたりしないからこそその名言なのですが、今回の学習発表会にも、当てはまるのではないかと思います。時間をかけ、労力・技能も十分に費やし、丹念に制作・作成するということは、言い換えると、手間暇をかけることとなります。

今回の学習発表会にむけて、数か月前から手間暇をかけて、先生方が準備をし、子供たちは練習に励みました。

台詞を覚えるのが大変だったり、面倒くさがったりしたことが、あったかもしれませんが、最後までやり抜きました。

この学習・文化発表会を通して、子供たちの表現力や頑張りを見ていただき、一生懸命頑張る姿をご覧いただければと思います。



学習発表会の練習

学校の様子より

基礎実習

9月10日(火)に教育大学の基礎実習がありました。教育大学2年生11名が宇園別小を訪れ、2時間の授業参観と1時間の合同レクを行い、給食も一緒にラウンジルームで食べました。レクリエーションでは、実習生のみなさんが準備してきてくださったレクとすごろくを一緒に行いました。参加した学生からは、「子供たちと触れ合う中で、多くのことを学ぶことができました。」という感想が寄せられました。

短い時間ではありましたが、子供たちも、大変楽しかったようです。



出前授業

9月17日(火)に、6年生が小中一貫教育として当麻小学校で行われた、中学校の先生の出前授業に参加しました。中学校に進学した時に、緊張を少しでも和らげ、スムーズに中学校に溶け込めることを目指した取組です。

今年度の出前授業は、もう1回予定されています。



席書会

9月25日(水)に藤中さんを講師にお招きして、席書会を行いました。毎年行っている伝統の取組です。

真剣に取り組む中で、子供たちは藤中さんに積極的に質問したり、作品の感想を求めたりして作品を完成させることができました。



田んぼの学校

9月27日(金)は、田んぼの学校の稲刈り活動を行う予定でしたが、大雨予報のため残念ながら中止となりました。

そのため、稲刈り後に「まとまーる」で食べる予定になっていたカレーを給食時間に届けて頂き、お腹いっぱい食べました。

1年間の給食のお米を、自ら田植えを行い、刈り取る取組は、食べものに感謝する気持ちを育てるのに最適です。



今後の予定



19日 防災教室

【10月】

- 10日 学習発表会総練習
- 11日 学習発表会前日準備
- 12日 第23回宇園別地区学習・文化発表会
- 15日 振替休業日
- 16日 学習発表会后片付け
教育相談週間・栄養指導
- 17日 児童総会 見学学習
- 18日 外国語
- 21日 朝会 個人懇談会
- 22日 外国語
- 23日 エアドゥ・キャリア教育
(当小5・6年)
- 24日 委員会 下校指導
- 25日 外国語(当小交流)
- 29日 全校英語
- 31日 委員会

【11月】

- 3日 文化の日
生涯学習フェスティバル
- 5日 代休日
- 6日 交通安全指導T
- 8日 外国語
- 11日 家庭教育学校
(そば打ち体験)
- 12日 外国語
- 13日 栄養指導
- 14日 職員会議
- 15日 外国語

10月12日(土)の第23回宇園別地区学習・文化発表会を、今年度も地域と共催して行うこととなりました。宇園別地区の皆様方には、お忙しい時期となりますが、ぜひ、お越しください。詳しくは、先日配布していますプログラムをご覧ください。